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СООБЩЕНИЕ
Центральной избирательной комиссии 
по выборам в Верховный Совет СССР 
об итогах выборов 16 марта 1958 г.

Центральная избирательная комиссия в течение 17 н 18 марта 
получила от всех окружных избирательных комиссий по выборам 
в Совет Союаа и в Совет Национальностей окончательные данные 
об итогах выборов в Верховный Совет СССР пятого созыва.

Общее число избирателей в целом по СССР определилось в 
133.836.325 человек. В выборах депутатов Верховного Совета СССР 
приняло участие 133.796.091 человек, или 99,97 процента от общего 
числа избирателей.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Союза за 
кандидатов народного блока коммунистов и беспартийных голосо
вало 133.214.652 человека, что составляет 99,57 процента от общего 
числа избирателей, участвовавших в голосовании. Против кандида
тов в депутаты Совета Союза голосовало 580,641 человек. На осно
вании статьи 88 Положения о выборах в Верховный Совет СССР 
798 бюллетеней признано недействительными.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Национала 
ностей за кандидатов народного блока коммунистов и беспартийных 
голосовало 133.431.524 человека, что составляет 99,73 процента от 
общего числа избирателей, участвовавших в голосовании. Против 
кандидатов в депутаты Совета Национальностей голосовало 363.736 
человек. На основании статьи 88 Положения о выборах в Верхов
ный Совет СССР 831 бюллетень признан недействительным.

Во всех избирательных округах по выборам в Совет Нацио
нальностей от автономных республик, автономных областей и на
циональных округов из общего числа избирателей 11.618.853 человека 
в голосовании приняло участие 11.616.306 человек, или 99,98 процен
та от общего числа избирателей. За кандидатов народного блока 
коммунистов и беспартийных в этих округах голосовало 11.550.546 
человек, или 99,43 процента от общего числа избирателей, участво
вавших в голосовании. Против кандидатов в депутаты Совета На
циональностей от автономных республик, автономных областей и 
национальных округов голосовало 65.704 человека. На основании 
статьи 88 Положения о выборах в Верховный Совет СССР признано 
недействительными 56 бюллетеней.

Центральная избирательная комиссия рассмотрела материалы 
по каждому избирательному округу в отдельности и на основании 
статьи 38 Положения о выборах в Верховный Совет СССР зареги: 
стрировала избрание депутатов в Верховный Совет СССР по всем 
1.378 избирательным округам. В Совет Союза избрано 738 депута
тов, в Совет Национальностей — 640 депутатов.

& Верховный Совет Союза Советских Социалистических Рес
публик избраны следующие депутаты:

В С о в е т  С о ю з а
КУЙБЫШЕВСКАЯ ОБЛАСТЬ

Борисов Иван Тимофеевич, председатель Куйбышевского соэ- 
яврхоза. Сызранский округ.

Брежнев Леонид Ильич, секретарь и член Президиума ЦК 
КПСС. Кировский городской округ.

Буланова Клавдия Ильинична, работница швейной фабрики 
«Красная звезда». Куйбыше-вский городской округ.

Горюнова Клавдия Семеновна, колхозница колхоза «17 лет 
Октября» Дубово-Уметского района. Чапаевский округ.

Грибков Михаил Петрович, председатель исполкома Куйбышев
ского областного Совета депутатов трудящихся. Сергиевский округ.

Ефремов Михаил Тимофеевич, первый секретарь Куйбышевско
го обкома КПСС. Ставропольский округ.

Комаров Владимир Николаевич, генерал-полковник. Кинельский 
округ.

В С о в е т  Н а ц и о н а л ь н о с т е й
Яковлев Александр Сергеевич, генеральный конструктор по 

Авиационной технике. Куйбышевский округ.
ЦЕНТРАЛЬНАЯ ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ КОМИССИЯ 

ПО ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЙ СОВЕТ СССР
18 марта 1958 года.

УКАЗ ПРЕЗИДИУМА ВЕРХОВНОГО СОВЕТА СССР

О созыве Верховного Совета СССР
Президиум Верховного Совета СССР на основании 

статьи 65 Конституции СССР постановляет:
Созвать первую сессию Верховного Совета Союза 

Советских Социалистических Республик пятого созыва 
27 марта 1958 года в городе Москве.

Председатель Президиума Верховного Совета СССР
К. ВОРОШИЛОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета СССР
М. ГЕОРГАДЗЕ.

Москва, Кремль. 19 марта 1958 года.

Брошюра с текстом речи товарища Н. С. Хрущева 
на собрании избирателей

В ЦК КПСС и Совете Министров Союза ССР

Об увеличении производства, расширении 
ассортимента и улучшении качества 

детской одежды и обуви

Государственное издательство 
политической литературы выпусти
ло брошюру с текстом речи то
варища Н. С. Хрущева на собра
нии избирателей Калининского

избирательного округа гор. Мо
сквы.

Брошюра издана массовым ти
ражом.

(ТАСС).

Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров Союза ССР рас
смотрели вопрос об увеличении 
производства, расширении ассор
тимента и улучшении качества 
детской одежды и обуви.

Центральный Комитет КПСС и 
Совет Министров СССР отметили, 
что в результате дальнейшего 
подъема материального благосо
стояния и культурного уровня 
трудящихся непрерывно растут 
запросы населения на различные 
товары широкого потребления. 
Достигнутые успехи в развитии 
промышленности и сельского хо
зяйства позволили за последние 
годы значительно увеличить про
изводство промышленных товаров. 
Несмотря на это, потребности на
селения в некоторых товарах 
обеспечиваются еще не пол
ностью. Особенно ощущается не
достаток в продаже некоторых 
товаров детского ассортимента. В 
магазинах не всегда можно ку
пить для детей обувь, трикотаж
ные изделия, костюмы, платья и 
пальто нужных размеров, жела
тельных расцветок и фасонов. 
Мало вырабатывается утепленной 
обуви, юфтовых сапог для детей, 
проживающих в сельской мест
ности, летней спортивной обуви, 
а также специальных тканей для 
пошива детской одежды. Качество 
многих выпускаемых детских то
варов не отвечает возросшим тре
бованиям покупателей.

Такое положение с удовлетво
рением потребностей населения 
на детскую одежду и обувь объ
ясняется не только недостатком 
сырьевых ресурсов и производст
венных возможностей нашей про
мышленности, но и отсутствием 
достаточного внимания к этому 
делу со стороны многих местных 
советских, хозяйственных органов 
и руководителей промышленных 
предприятий. Министерство тор
говли СССР, Центросоюз и ах 
местные органы неудовлетвори
тельно изучают спрос на товары 
детского .ассортимента и не ока-1 
зывают необходимого воздействия ' 
на промышленность в целях уве
личения производства и улучше
ния качества товаров.

ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР считают, что наша про
мышленность располагает возмож. 
ностями в течение ближайших 
двух лет увеличить производство 
детской одежды и обуви в таких 
размерах, чтобы полностью удов
летворить спрос населения, зна
чительно расширить ассортимент 
и улучшить качество этих това
ров в соответствии с запросами 
населения.

ЦК КПСС и Совет Министров 
СССР постановили:

1. Значительно увеличить про
изводство детской одежды и обу
ви. Выпустить в 1958 году ко
жаной обуви для детей не менее 
149,5 миллиона пар или на 27,3 
процента больше фактического 
выпуска в 1957 году, пинеток—  
5,8 миллиона, чулочно-носочных 
изделий —  310 миллионов пар, 
трикотажного белья —  130 мил

лионов штук, верхнего трикотажа 
—  55 миллионов штук, а также 
увеличить по сравнению с ут
вержденным планом выпуск 
швейных изделий детского ассор
тимента на сумму 1 миллиард 
рублей.

2. Обязать Советы Министров 
союзных республик:

Предусматривать в планах, на
чинал с 1959 года, дальнейшее 
увеличение выпуска швейных, 
чулочно-трикотажных изделий 
детского ассортимента, а также 
детской кожаной обуви с тем, 
чтобы спрос населения на эти из
делия был полностью удовлетво
рен.

В целях увеличения производ
ства детской одежды и обуви 
обеспечить ввод производствен
ных мощностей за счет ускоре
ния в 1958— 1959 г.г. строи
тельства и реконструкции 
швейных, 18 трикотажных и 34 
кожевенно-обувных предприя
тий;

Принять меры к значительно
му увеличению мощностей коже
венных заводов с тем, чтобы обес
печить ресурсами кожтоваров на
мечаемый на ближайшие годы 
рост производства обуви.

3. Увеличить на 1958 год объ
ем капитальных вложений на 
строите л ьно-монтаж ные раб оты 
по предприятиям швейной, три
котажной и кожевенно-обувной 
промышленности на 195 миллио
нов рублей.

4. Рекомендовать Советам Ми
нистров союзных республик рас
смотреть вопрос о значительном 
повышении качества выпускае
мых изделий для детей и обеспе
чить проведение мероприятий по 
повышению износоустойчивости, 
расширению ассортимента, фасо
нов и моделей детской одежды и 
обуви, а также по улучшению 
расцветок и рисунков материалов, 
применяемых для их изготовле
ния. При этом предусмотреть сле
дующие мероприятия по улучше-

! нию качества и расширению ас- 
[ сортимента детских изделий:
I а) Начиная со второго полуго
дия 1958 года расширить выпуск 
I и поставку предприятиям швей- 
| ной промышленности тканей для 
I пошива детской одежды —  на
бивного и гладкокрашеного вель
вета, искусственного меха «Сне
жинка», тканей с водоотталкива
ющей пропиткой, облегченного 
бобрика, драпа, детских пальто
вых, костюмных и плательных 
тканей различных структур и пе
реплетений в разнообразных рас
цветках.

Систематически разрабатывать 
различные структуры недорогих 
тканей для детских пальто, ко
стюмов и платьев, а также хлоп
чатобумажных, штапельных и 
льняных тканей для пошива из
делий детского ассортимента и 
внедрять эти ткани в производст
во;

б) Принять меры к полному 
удовлетворению требований тор

гующих организаций по постав* 
ке белья из отбеленного трико* 
тажного полотна, а также отбе* 
ленных чулочно-носочных изде
лий для детей. Применять для 
производства изделий верхнего 
трикотажа только кралпеную 
шерстяную и полушерстяною 
пряжу. Обеспечить преимуществ 
венное использование шерстя* 
ной и полушерстяной пря*- 
жи повышенных номеров в произ̂  
водстве изделий верхнего трико* 
тажа для детей. В целях повыше
ния носкости чулочно-носочных 
изделий и изделий верхнего три
котажа для детей, расширить 
применение хлопчатобумажной и 
шерстяной пряжи с примесыо 
капронового волокна;

в) Выпускать детскую обувь с 
утолщенной кожаной подошвой, с 
резиновыми накладками на по
дошве, а обувь с текстильным 
верхом —  с накладными кожа
ными носками. Запретить произ
водство детской дошкольной обу
ви с верхом из шеврета. Органи
зовать производство утепленных 
ботинок на байке с капроновым 
¿олокяом, увеличить выпуск сан
далий, сандалет, летних туфель 
и спортивной обуви, а также юф
товых сапог и ботинок для де
тей в сельских районах. Расши
рить производство обуви для 
школьников на микропористой 
резиновой подошве с кожаной 
подложкой;

г) Провести в 1958— 1959 го
дах специализацию предприятий 
швейной промышленности с тем, 
чтобы обеспечить пошив Изделий 
для детей, как правило, на вы
деленных для этого фабриках или 
в отдельных цехах. Разработать и 
осуществить в 1958— 1959 го
дах мероприятия по организации, 
расширению производства и улуч„ 
шению качества прикладных ма
териалов и фурнитуры для изго
товления детской одежды и обу
ви;

д) Расширить в 1958— 1959 
годах сеть ателье и мастерских 
по пошиву и ремонту детской 
одежды и обуви, а также принять 
меры к улучшению работы дей
ствующих мастерских;

е) Улучшить организацию тор
говли детской одеждой и обувью, 
расширить сеть специализиро
ванных детских магазинов и отде. 
лскв в промтоварных магазинах.

*  * *

Придавая большое значение 
делу полного удовлетворения пот
ребностей населения в детской 
одежде и обуви, ЦК КПСС и Совет 
Министров СССР обязали ПК Ком. 
партий союзных республик, край
комы и обкомы партий, Советы 
Министров республик, исполкомы 
областных и краевых Советов де
путатов трудящихся обеспечить 
безусловное выполнение установ
ленных заданий и принять все 
меры к тому, чтобы детская одеж, 
да и обувь в необходимом ассор
тименте повсеместно имелись в 
продаже.



ВСЕНАРОДНОЕ ОБСУЖДЕНИЕ ТЕЗИСОВ ДОКЛАДА
тов. н. с х р у щ е в а "

Наши предложения
Постановление февральском, 

Пленума ЦК МОС и тезисы до
клада то». Н. С. Хрущева на
яЙЯстояшеи сессии Верховного 
(¡¿бета СССР глубоко волнуют 
каждого советского человека. 8 
шус проявлена исключительная 
забота об укреплении колхозного 
строя, о повышении благосостоя
ния тружеников сельского хо
зяйства, Всех советских людей. 
Сейчас идет всенародное обсуж
дение этих документов.

Мы, рабочие механического це
ха завода пищевых концентратов, 
обсудив постановление Пленума и 
ознакомившись с тезисами докла
да тов. Н. С. Хрущева, считаем 
намечаемые партией мероприя
тия своевременными и правиль
ными.

В каждом колхозе, который 
приобретает трактора и необходи
мый сельскохозяйственный ин
вентарь, появится возможность 
планировать работу тракторных 
бригад с таким расчетом, чтобы 
ойй были максимально загруже
ны, использовались наиболее про
изводительно.

Оснащение колхозов трактора
ми и прицепными сельскохозяйст
венными орудиями заставляет по
думать об организации материаль
но-технического снабжения. По 
атому вопросу уже высказано 
много различных предложений. 
До нашему мнению, снабжение 
колхозов запасными частями нуж
но сохранить за «Сельхозснабом». 
Поэтому мы думаем, что ликвиди
ровать эту организацию нет не
обходимости, так как передача 
его функций ремонтно-техниче
ским станциям превратит их в 
торгующие организации, а не 
производственные.

Промышленности необходимо 
уже сейчас приступить к изго
товлению специальных емкостей 
под горючее, инструмента и ре
монтно-технического оборудования 
для продажи колхозам.

Некоторые возражают против 
йостройки мастерских в каждом

колхозе, в которых производился 
бы текущий и даже сред
ний ремонт тракторов и сельско
хозяйственных Орудий. По наше
му мнению, небольшие ремонтные 
мастерские в каждом колхозе не
обходимы. Они будут способство
вать лучшему использованию тех
ники, снижению себестоимости 
ремонтных работ. За каждый ме
лочью йе нужно будет обращать
ся в РТС.

В настоящее время особенно 
остро ставится вопрос о вторых 
и третьих профессиях для меха
низаторов. Каждый тракторист 
должен в совершенстве владеть не 
только слесарным инструментом, 
но и уметь работать на токарном 
и сверлильном станках, уметь 
производить сварочные работы. 
Для этого нао’бхеяимо иметь и 
соответствующее оборудование в 
колхозной мастерской.

В связи с дальнейшим разви
тием хозяйства колхозы будут 
потреблять все больше электри
ческой энергии. Большую помощь 
в электрификации колхозам ока
зывали и должны оказывать в 
дальнейшем промышленные пред
приятия городов. Шефство над 
колхозами должно стать еще бо
лее конкретным, деловым. Ни в 
коем случае нельзя его рассмат
ривать, как это иногда наблюда
лось раньше, как кратковремен
ную камнанто на период весен
него сева или уборочных работ.

Осуществление мероприятий по 
дальнейшему развитию колхозно
го строя и реорганизации машин- 
но-тракторных станций позволит 
лучше использовать неисчерпае
мые резервы социалистического 
сельского хозяйства, еще выше 
поднимет культуру земледелия и 
продуктивность общественного 
животноводства.

И. Круглов, главный меха 
ник завода пищевых коншьнт 
ратов; Б. Макаров, .кузнец 
А. Сердюков, инструменталь 
шик; Ю. Степанов, токарь 
А. Иванов, слесарь.

Отчет депутата горсовета
Депутат городского Совета де

путатов трудящихся, главный ин
женер шахты >8 5/6 Кашпирско- 
го сланцевого рудника тов. И. И. 
Миронов встретился ео своими 
избирателями. Он сделал отчет о 
своей деятельности и работе гор
совета по выполнению наказов 
избирателей за прошедший год.

Избирателями был дан ряд но
вых наказов я предложений. В

частности, бригадир навалоотбой
щиков тов. Пичугнн предложил 
депутату принять меры к- тому, 
чтобы на автобусной остановка 
был построен павильон для пас
сажиров. Он же говорил о необхо
димости благоустройства рабоче
го поселка шахты, о том, чтобы 
коммунальный отдел регулярно 
очищал улицы я дворы от золы 
и нечистот. А. Половников.

ПОСТОЯННО ДЕЙСТВУЮЩЕЕ 
ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ 

СОВЕЩАНИЕ ПРИСТУПИЛО 
«  РАБОТЕ

В строительно-монтажном уп
равлении >6 10 треста «Воствк- 
еяецстрой» создано постоянно 
действующее производственное
совещание из 62 человек. Избран 
его исполнительный орган —  
президиум.

На первом совещании обсужде
ны организационно-технические
мероприятия на 1958 мя. Если ъ 
прошлом году строительно-мон- 
тажное управление от выполне
ния организационно-технических 
мероприятий получило 360 тысяч 
рублей экономии, то в текущем 
году намечается получить 860 
тысяч рублей.

На постоянно действующем со
вещании выступило 20 человек, 
многие из них внесли ценные 
предложения, которые изучаются.

Ш. Замалеев,
председатель постройкома.

Ж ИЛЬЕ ДЛЯ ВАГОННИКОВ
Вагонный участок станции 

Сызрань 1-я в прошлом году по 
методу горьковчан построил жи
лые дома, в которых получили 
квартиры 8 семей. В 1958 году 
решено построить три четырех
квартирных дома. Сейчас на ме
сто строительства подвозятся ка
мень, кирпич, алебастр, известь 
и другие материалы.

Решено закончить строительст
во домов к 41-й годовщине Ок
тября.

И. Владимиров.

ЧЕСТВОВАНИЕ ВЕТЕРАНОВ
Это был праздничный вечер. 

На нем присутствовали почти все 
работники горпищекомбината. Они 
чествовали лучших производст
венников, заслуженных ветера
нов труда. Их было 17 человек, 
в том числе: мастер-кондитер 
Иван Петрович Жабин, мастер 
пеха безалкогольных напитков 
Екатерина Степановна Кузнецова 
и другие. Все они подготовили 
хорошую смену на производстве и 
передали свои дела в руки уме
лой молодежи.

Ветеранам труда, ушедшим на 
пенсию, были вручены ценные 
подарки, почетные грамоты. 
Пять лучших производственников 
навечно занесены в книгу Поче
та предприятия.

Тепло проводили работники 
комбината своих старых произ
водственников на отдых.

В ремесленном училище

Создать удобства в жилом 
доме, смонтировать центральное 
отопле^е, канализацию, прове
сти газ*-- это задача слесарей- 
сантехников. Вот такие специа
листы и готовятся в специаль
ном ремесленном учнлише 
№  10.

250 воспитанников училища
— это будущие слесари-сан
техники и токари-универсалы. 
Да, пожалуй, и не будущие, а 
уже настоящие. Учащиеся вто
рого года обучения уже пока
зывают себя умелыми специа
листами в мастерских и на 
стройках.

теоретические занятия в учи
лище тесно увязываются с прак
тикой. Для этого созданы хо
рошие условия. К услугам вос
питанников хорошо оборудо
ванные мастерские, опытные 
мастера производственного обу
чения.

...Токарный це$. Работают все 
двадцать шесть станков. Здесь 
обрабатывают краны для водя
ного отопления. Литье получено 
с завода. Но, чтобы обработать 
кран, нужно произвести около 
десяти операций на токарном 
станке. $Ту работу ребята толь
ко что освоили.

Трудно было обрабатывать 
крышку крана. Эту^ае-
большую деталь нужно было 
держать при обработке на стан
ке в вертикальном положении. 
И вот учащиеся решили сде
лать Специальный зажим. А 
осуществить эту мысль помог 
им старший мастер тов. Акулов. 
А потом придумали другое при
способление, позволяющее встав
лять сразу два резца и сверл >.

Сверление отверстия в крыш
ке, обточка по цилиндру и съем 
торца теперь производятся од- 
повременно. Учащийся пятой 
группы Николай Сорокин уве
личил обработку крышек корпу
са крана в три раза.

Много смекалки проявляют и 
другие ребята. Группа мастеоа

тов. Сорокина делает миниатюре 
ный действующий котел со всей 
системой отопления «а одну 
квартиру.

В слесарном цехе ребята 
учатся монтировать центральное 
водяное отопление и каналий 
зацию на специальных стендах#
А в заготовительном цехе мон
тируются все узлы центрально-» 
го отопления с расчетом на? 
одну комнату жилого дома.

Практические навыки буду-- 
щие специалисты получают н« 
только в мастерских, но я  
непосредственно на стройках 
города. Они полностью смонти
ровали центральное отопление 
на одном из предприятий, в не*' 
скольких жилых домах* у себя: 
в общежития и учебном корпус 
се. Часто выезжают ребята н* 
практику в Куйбышев. В кони« 
прошлого года они выполняли 
там монтажных работ на 300 
тысяч рублей. В настоящее вре- 
мя две группы воспитанника* 
училища проходят практику на 
строительстве жилых домов 
куйбышевских селикатного и ме
ханического заводов.

За успехи, достигнутые ш 
учебно - воспитательной рабо
те, областное управление тру*; 
довых резервов присудило ре
месленному училищу К? 10 пер** 
вое Место с вручением перехо
дящего Красного знамени.

В эти дни коллектив учили
ща соревнуется за достойную 
встречу XIII съезда ВЛКСМ 
Это знаменательное событие в 
жизни комсомола молодежь го*! 
товится встретить перевыполнен 
нием производственной прог
раммы, отличной учебой, ширен 
ким развертыванием культурно* 
массовой и спортивной работы.

С. Варламов.
НА СНИМКЕ: на практичен 

ских занятиях в ремесленном? 
училище № 10. Занятиями ру
ководит мастер тов. Сергиев
ский.

Фото Н. Бурдаковой.

НА ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ТЕМЫ

Повышать ответственность руководителей 
предприятий за выполнение планов

На предприятиях города вьгра- j 
батываются различные виды 
продукции, крайне нужной для на
родного хозяйства Родины, для 
удовлетворения потребностей тру
дящихся. Мощные шаровые мель
ницы, хедеры для силосоубороч
ных комбайнов, крупноблочные ос
нования под буровые вышки, 
строительные материалы. Пред
приятия города выпускают много 
пишеэой продукции, швейных из
делий, кожевенных товаров, игру
шек и т. д.

Под руководством партийных 
организаций на всех предприя
тиях, транспорте, стройках широ
ко развернулось социалистическое 
соревнование за досрочное вы
полнение планов. В результате со
ревнования многие коллективы до
бились значительных успехов в 
борьбе за выполнение принятых 
на себя социалистических обяза
тельств. Более 40 предприятий до
срочно выполнили план в 1957 го
ду и дали сверх плана на несколь
ко миллионов рублей продукции, 
перевыполнили задания по росту
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производительности труда и сни
жению себестоимости продукции.

Вместе с тем, в городе имеются 
отстающие предприятия. Так, в 
прошлом году более десяти пред
приятий города не справились с 
поставленными перед ними зада
чами, не выполнили планов. Не
мало имеется и таких предприя
тий, которые выполнили план в 
валовом исчислении, но не выпол
нили заданий по всем видам про
дукции, сорвали поставки по ко
операции.

Не лучше дело обстоит и в те
кущем году. Девять предприятий 
не выполнили план двух меся
цев, недодали продукции на три с 
лишним миллиона рублей.

Руководителям предприятий ока
зано высокое доверие, но с них и 
спрашивается большая ответст
венность за деятельность завода, 
фабрики, стройки. И в том, что 
отдельные предприятия не выпол
няют планов, повинны в первую 
очередь их руководители, которые 
не сумели полностью использовать 
резервы производства. Руководите
ли отстающих предприятий рабо
тают без должной перспективы, нё

принимают мер для преодоления 
встречающихся трудностей.

Кожевенный завод «Щавро- 
хром*, например, обеспечивает 
своей продукцией большое коли
чество обувных фабрик страны. 
В прошлом году в адрес завода 
поступали одна за другой телег
раммы, в которых предъявлялись 
требования ускорить поставку ко
жевенных товаров.

Но кожевенный завод не мог 
выполнить $тих требований, так 
как не справлялся с планом.

Основная причина невыполне
ния плана кроется в низком уров
не организационно - технического 
руководства, в плохом использо
вании внутренних резервов про
изводства. Это видно хотя бы из 
того, что завод работает по общей 
технологии кожевенных пред
приятий страны, а своего техноло
гического процесса не разработал. 
Из 21 организационно-техниче
ского мероприятия было осу
ществлено только 11 и главным 
образом второстепенных. Не ве
дется здесь никакой работы с ра
ционализаторами, технический со
вет бездействует.

Цехи завода имеют много вы
сокопроизводительных станков и 
машин, однако используются они 
не полностью, часто простаивают. 
Но учет простоев оборудования 
ведется только в то время, когда 
идет его ремонт, поэтому устано 
вить, как загружена техника не

возможно. Несмотря на наличие 
большого количества техники, мно
гие тяжелые и трудоемкие про
цессы остаются не механизиро
ванными, такие, как загрузка 
сырья в отмочно-зольные ча
ны, переноска товаров и т. д. 
Действенных же мер к механиза
ции этих процессов не прини
мается. Даже установленная не
сколько лет назад в зольном це
хе кранбалка с тельфером без
действует. Со второго полугодия 
1957 года не используется две 
разводные машины.

На предприятии было ослабле
но внимание качеству как со сто
роны руководства завода, так и 
руководства цехов. Поэтому и не
удивительно, что в 1957 году за
вод получил семь претензий на 
низков качество продукции и за
платил 69.744 рубля штрафа. 
Возвращено и понижено в сорт
ности 2125367 квадратных деци
метров кожевенных товаров, что 
Составляет почти 10 процентов ко 
всей выпущенной продукции за 
год.

Такой большой возврат и сни
жение сортности продукции в 
1957 году не встревожили ни ди
ректора завода тов. Строкина, ни 
главного инженера тов. Дроздо
ву. В результате отсутствия 
хорошо организованного меж- 
операционного контроля за тех
нологией производства уже в 
январе и феврале текущего года 
555 кож было понижено в С ор тн О *

сти. Кроме того, 520 кож испорчен 
но.

На заводе имелись серьезные 
трудности в обеспечений произ
водства химикатами. Вместо тбго* 
чтобы немедленно принимать 
действенные меры к получению 
их, руководство завода почти ни
чего не сделало, что привело к 
срыву плана, к невыполнению ейо- 
их обязательств перед другими 
предприятиями. Завод недодал, 
продукции на 3184,6 тысячи руб
лей, из которой можно было до
полнительно сшить сотни тысяч 
пар обуви.

Пример деятельности директо
ра кожевенного завода тов. Стро* 
кина и главного инженера тов« 
Дроздовой показывает, до какого 
состояния можно довести завэд, 
если его руководители действуют 
в одиночку, не опираются в своей 
работе на партийную организацию* 
на рабочий коллектив. Потребова
лось вмешательство бюро горко
ма КПСС, которое, ¿скрыв недо
статки сделало необходимые вы
воды, наметило меры, направ
ленные на улучшение всей дея
тельности предприятия.

Строительные организации го
рода настоятельно требуют увели
чения выпуска сланцеэольногб 
кирпича, улучшения его качества. 
На XXIII городской партийной 
конференции делегаты критикова
ли руководство завода слакие- 
зольного кирпича за то, что оно



Готовимся к весеннему паводку
Нет более ответственного и на

пряженного периода в работе кол. 
лектива ТЭЦ, как во время весен
него йаводка. Поэтому так горячо
и активно обсуждались в цехАх 
электростанции мероприятия в 
связи с подготовкой к весне.

Коллектив выполняет на
меченные мероприятия, успеш
но готовится к проведению на
водка. В очень трудных условиях 
пришлось чистить от шлама труб, 
ки водяных экономайзеров. Много 
усилий потребовалось затратить 
на промывку пароперегревателей 
котлов.

Успех выполнения вйех меро
приятий обеспечивает социали
стическое соревнование. Завод
ской комитет профсоюза раз
работал условия Соревнования, 
добился того, что в нем участвует 
весь коллектив, организовал про
верку выполнения обязательств.

В каждой бригаде, смене и в

целом по предприятию подведтя 
итоги соревнования, детально об
суждаются результаты работы 
каждого рабочего, его успехи и 
неудачи. На заседаниях завкома 
присваивается звание «Лучший 
по профессии». В течение трех 
месяцев подряд звание лучшего 
присваивается старшему кочегару 
тов. Глухйву.

Сейчас коллектив ТЭЦ готовит
ся к переходу на 7-часовой рабо
чий день без увеличения штата. 
В связи с этим старший кочегар 
тов. Макаров, пом. машиниста 
тов. Кознова и золыцик тов. Бе
лякова предложили, чтобы каж
дый рабочий освоил две— три 
специальности. Инициаторы со
ревнования уже освоили по не
скольку специальностей и в лю
бое время могут подменить това
рищей по работе.

В. Потемкин,
старший кочегар.

Карандашом и кистью
(С выставки работ местных художников)

Большое внимание общественно-

Подведены итоги соревнования
В строительном управлении 

>Й 4 состоялось расширенное за
седание постройкома, яа котором 
присутствовали начальники уча
стков, прорабы, мастера, брига
диры, профсоюзный актив.

Начальник строительного уп
равления тов. Беликов подвел 
итоги соревнования за февраль. 
На заседании была отмечена хо
рошая работа коллектива строи
тельной площадки 96-квартирно- 
гв дома на Московской улице

(прораб тов. Шепелев, бригадир 
тов. Чабан), коллектива строите
лей школы (прораб тов. Линева, 
бригадир тов. Лущенко).

Успешно справились с выпол
нением своих социалистических 
обязательств бригады штука
туров т.т. Денисова, Дунаева, 
бригады каменщиков т.т. Халиу 
лина, Глухова, бригада плотни 
ков тов. Суринского и другие.

И. Сычев.

Выполнили обязательства
Коллектив строительно - мон

тажного управления треста «При- 
волжхлебострой» брал обязатель
ство: выполните план первого 
квартала к 16 марта —  ко дню 
выборов в Верховный Совет ОССР.

У строителей слово не разош
лось с делом. К 16 марта квар
тальное задание было завершено

на 105 процентов. Пример высо* 
кой организованности и слажен
ности в работе показали бригады 
т.т. Луятакова, Камушева и Зай 
цева. Эти бригады довели выра
ботку до 140— 160 процентов.

«И. Касаткин,
мастер.

На 1 млн. 250 тыс. рублей продукдяи 
сверх плана

14 марта коллектив мельзаводо- 
управления 7 выполнил свои 
обязательства, принятые в честь 
выборов в Верховный Совет СССР, 
выпустив сверх плана продукции 
на один миллион 250 тысяч руб
лей.

За январь и февраль 1958 го
да производительность труда по
вышена против плана на 4,2 про
цента, себестоимость продукция 
снижена против плана на 0,3 
процента. Значительно повышено 
качество продукции.

выпускает плохой кирпич. Каза
лось бы, директор завода тов. Ко
стромитин должен был учесть 
критику и принять меры к улуч
шению качества продукции. Но 
этого не последовало.

С февраля 1958 года завод стал 
выпускать кирпич из горелой по- 
рдды. Но директор завода вместо 
того, чтобы вдумчиво подойти к 
переходу на новое сырье, посове
товаться со специалистами, с кол
лективом пошел по другому пути. 
Он распорядился с 17 февраля 
перейти всему заводу на перера
ботку горелой породы. Переход на 
новое сырье был решен техниче
ски неграмотно, составление ших
ты нарушалось. Лабораторные 
данные показали, что шихта без 
добавки 10 процентов золы Сыз- 
ранской ТЭЦ получается некаче
ственной, и кирпич, сделанный из 
нее, не может применяться в стро
ительстве. Вместо того, чтобы при. 
нять меры к устранению допущен
ного нарушения в составлении 
шихты, тов. Костромитин дал ука
зание готовить шихту с наруше
нием рецепта.

В первый же день работы на 
новой шихте завод изготовил 
59072 бракованных кирпича. Зная 
об этом, тов. Костромитин не 
принял мер к прекращению брака 
Поэтому 18 февраля завод выпу- 
tSUftf еще 34944 бракованного 
Чейрпйча и 19 февраля — 10992 
штуки. И только 20 февраля ре
цепт шихты был несколько изме-

Впереди идет коллектив сорто
вой секции (начальник тов. Кру- 
чинина), выпустивший сверх 
плана продукции на 325 тысяч 
рублей. Перевыполнил свои обяза. 
тельства и коллектив ржаной 
секции.

Замечательно трудится брига
да грузчиков тов. Цыганова, вы
полняющая норму выработки на 
140— 175 процентов.

П. Ферапонтов,
начальник планового отдела 
мельзаводоуправления М$ 7.

нен. Так, в результате безответ
ственного отношения к делу тов. 
Костромитина завод за 7 дней 
выпустил 150.000 штук бракован* 
ного кирпича.

На сланцезольном кирпичном 
заводе крайне плохо организован 
технический контроль за качест
вом выпускаемой продукции. По 
существу здесь никто не отвечает 
за качество кирпича.

Успех в любом деле решают 
люди, кадры. Подбор и расста
новка людей составляют важную 
заботу каждого руководителя 
предприятия. Но, как свидетель
ствуют факты, на заводах коже
венном и сланцезольного кирпича 
и других предприятиях по-делово
му не занимались подбором, рас
становкой, учебой и воспитанием 
кадров.

Тов. Костромитин на ответ
ственные участки работы, где ре
шается судьба плана, качество 
продукции, ставил технически не
грамотных людей, пьяниц, дезор
ганизаторов производства. Так, 
например, мастер тов. Блинов 
дважды обсуждался на партий
ном собрании за пьянку. Комму
нисты ставили перед тов. Кост- 
ромитнным вопрос о невозможно
сти использования Блинова на 
должности мастера. Однако ди
ректор завода к голосу коммуни
стов не прислушался.

На этих предприятиях, как 
правило, плохо осуществляется

сти города привлекла недавно экс
понировавшаяся в помещении три
котажного техникума выставка ра. 
бот местных художников.

Каковы же достоинства и не
достатки выставки нынешнего го
да?

Несмотря на ограниченное коли
чество выставленных работ, мно
гие из них говорят о незаурядных 
способностях художников нашего 
города и о росте их профессио- 
нального мастерства.

Привлекает своей свежестью, 
правдивостью, умением передать 
настроение большинство работ 
Н. Хрущевой. К таким можно от
нести акварельный портрет девуш*! 
ки, портрет женщины, написанный I 
углем, и ряд акварельных этюдов, 
особенно «Апрель» с хорошим 
волнующим освещением и колори
том. Обидно, что рядом со свои
ми хорошими работами художница 
поместила явно неудачные аква
рельные рисунки цветов (графи
ческая и цветовая сухость, отсут
ствие объема и фактуры)*

Молодая, начинающая худож
ница Т. Сухова радует своим 
художественным восприятием ок
ружающего мира. В ее ленин
градских этюдах, набросках и 
натюрмортах чувствуется способ
ность художницы цветом переда
вать объем и фактуру изображае
мого предмета. Сухова не ли
шена чутья к цветовой гармо
нии, и можно надеяться, что она 
овладеет мастерством живописца.

Художнику Ю. Шубину следо
вало бы посвятить себя гра
фике. У него сильный, смелый 
рисунок, умение графически ярко 
выразить тему, характер и на
строение. Его работы: «Юноша с 
книгой», «Рисунок мужской голо
вы», «Портрет старушки» дают 
право ожидать от Шубина к сле
дующей выставке цельных темати
ческих произведений. Почему бы 
ему не сделать собственных ком
позиций или не попытаться иллю
стрировать какое-либо литератур
ное произведение?

Наиболее знакомый сызранцам 
н можно сказать популярный в 
нашем городе художник Борис 
Шишки«, несомненно, способный 
мастер. Удачен портрет старого 
большевика М. Г. Кудряшова. 
Многие его этюды привлекают 
своей сочностью и выразитель
ностью, умением чувствовать при
роду родного края. Хотелось бы 
обратить внимание художника на 
такие разделы, как рисунок, ком
позиция и перспектива.

объясняется немалый эффект, ко
торый производят его картины и 
этюды, такие, как «Дождливый 
день», «Осень», «Зеркальное озе
ро». В работах же большинства 
городских художников именно это
го своего почерка явно не хватает. 
Вот перед нами работы художни
ка £. ллопушина. Картины «Бар
жи» и «Репин на Волге» написа
ны в одной манере, «Оттепель»-— 
в другой, а «Хмурый день» — в 
третьей. Такое различие в харак
тере, точнее, в манере письма от
нюдь не содействует совершенст
вованию мастерства.

Вызывает сожаление, что наибо
лее квалифицированные художни
ки Хованский, Рябов и Тимошен
ко выставили очень мало работ. 
Хованский ограничился несколь
кими студийными набросками и 
этюдами, Рябов — тремя, хотя и 
хорошими зимними этюдами, а 
Тимошенко по сути одним на
тюрмортом. Огорчает нас отсутст
вие работ художника Савченко, 
который стоит в ряду лучших ху
дожников города.

Из остальных выставленных ра
бот хотелось бы отметить у 
В. Ануфриева удачный «Натюр
морт с яблоками», хорошо пере
данное настроение в «Зимнем этю
де», волнующее освещение в «Ка
зни партизанки»; у Ю. Назарова 
— этюд «Иней» и эффектность 
замысла картины «Закат», однако, 
этюд к ней написан более сочно.

Общим отрадным явлением вы
ставки является то, что многие 
художники обратились к такому 
сложному и в то же время прият
ному материалу, как акварель.

Что же касается оборудования 
и оформления выставки, то оно 
оставляет желать много лучшего.

Каждый человек имеет свой Пора бы уже иметь переносные 
собственный почерк. Так и в не*, щиты и стенды с хорошим нейт- 
кусстве — каждому мастеру при- ральным фоном. При наличии их
суша своя манера, свой «почерк». 
Чувствуется свой собственный ма
зок, своя палитра в работах Ка- 
зачкина. Этим, в первую очередь,

контроль хозяйственной деятель
ности со стороны партийных ор
ганизаций, имеются серьезные 
недостатки в организации сорев
нования, распространении пере- 
до»вого опыта.

Наше народное хозяйство яв
ляется плановым. Работа каждо
го в отдельности предприятия за
висит от деятельности других, 
которые поставляют ему сырье, 
заготовки, детали, узлы и т. д. 
Вот почему важно, чтобы каж
дый руководитель предприятия 
помнил об зтом, использовал в£е 
возможности для выполнения 
плана в полном ассортименте, в 
точно установленные сроки.

На всех предприятиях сей
час проходят общественные смот
ры резервов производства. З а 
дача состоит в том, чтобы 
вскрыть большие резервы и Приве
сти их в движение, обеспечить 
дальнейший рост производитель
ности труда, улучшение качества 
продукции, снижение себестоимо
сти.

На всех предприятиях нужно 
повысить ответственность руково
дителей за судьбу плана, памя
туя, что государственный план — 
это закон и его выполнять обязан 
каждый завод по всем показате
лям.

И. Михайлов.

можно было бы экспозиции выста 
вок сделать передвижными и пе
риодически показывать их в рабо
чих клубах и других культурно- 
просветительных учреждениях, что, 
безусловно, увеличило бы полез
ную значимость выставок.

Следует упрекнуть художников 
и в недостаточной внимательно
сти к форме экспонирования сво
их произведений. Нужно более 
продуманно подбирать фон —

паспарту для графических работ* 
находить соответствующее обрам* 
ление для живописных.

Но самым главным недостатком 
этой выставки является ее слабая, 
очень слабая связь с жизнью, с 
нашей действительностью. Не бу
дет преувеличением сказать, что 
подавляющее большинство экспо
нируемых работ не выражает ни
какой идеи, не несет в себе ника-» 
кого определенного содержания- 
А ведь жизнь наша полна поисти- 
не громадных свершений, о кото
рых карандашом и кистью можно 
говорить и говорить без конца.

Пытливый ум художника спо^ 
собен глубоко проникать в Суще
ство жизненных явлений, доводить 
эти явления до.образного типиче
ского обобщения и раскрывать то, 
что может быть для многих ос
тается скрытым. Если художник 
выражает в своих произведениях 
глубокие чаяния и устремления 
своего народа, если его творчество 
проникнуто самыми передовыми 
идеями своего века, если его ис
кусство помогает народу в его 
движении вперед, тогда он яв
ляется истинным творцом-созида- 
телем. С такой оценкой мы 
подходим к любому произведению 
искусства, в любой его форме. Вот 
почему мы вправе всем нашим 
городским художникам поставить 
в упрек их оторванность от жиз
ни.

Советский человек хочет и дол
жен жить в окружении красивых 
вещей, и в первую очередь худож
ник призван вносить в наш быт 
зту красоту. В этой Связи было 
бы полезно, если бы художники 
уделяли внимание и прикладному 
искусству. Желательно было бы 
видеть на выставках эскизы эле
ментов убранства квартир, ориги
нальные рисунки некоторых пред
метов домашнего обихода, кото* 
рые по этим рисункам могла бы 
производить местная промышлен
ность.

Безгранично поле деятельности 
художника. Так будем же на
деяться, что это поле будет все 
больше и больше использоваться 
нашими художниками, и от вы
ставки к выставке будет расти 
ценность их работ.

В. Галин.

Письма в редакцию
БЛАГОУСТРОИТЬ ПОСЕЛОК

В 1956 году около Кашпирско- рерабатывающего завода нельзя
ни повесить белье для просушки 
на улице, ни открыть форточки 
в домах.

го рудника Куйбышевским заво 
дом КАТЭК была построена обога
тительная фабрика, которая из 
отходов сланца вырабатывает 
ценные строительные материалы.

Но беда в том, что при погруз
ке атих материалов в железнодо
рожные вагоны в тупике около 
завода бывает много пыли, из-за 
этого жителям поселка сланцепе-

Неужели нельзя ничего при
думать, чтобы перенести погру
зочную площадку?

Перепелкина, Спирина, 
Макушин и другие.

ГДЕ ЖЕ БЕРЕЖЛИВОСТЬ?
На нашем участке М 1 первого 

строительного управления имеют
ся непорядки в хранении и ис
пользовании материалов. Еще ле
том 1957 года рядом с инстру
менталкой, где я работаю, сложи
ли несколько тонн арматуры.
Сейчас она оказалась под снегом.
Во время рытья котлована ее 
завалили землей.

Бригада плотников тов. Шурда, 
приходя на работу, выбирает 
нужные ей доски, а остальное, 
что ей не нужно, разбрасывает во 
вое стороны. Через некоторое вре- 
мя эти доски засыпаются снегом, 
по ним ездят автомашины.

П. Кухтинов.
КРАСНЫЙ ОКТЯБРЬ 

3 стр., 21 марта 1958 г#



Л Г еж д 7я ар о д н £ 1Й  обзор
ЗНАМЕНОСЦЫ МИРА МЕЖДУ 
НАРОДАМИ

В обстановке огромного поли- 
{гичёского подъема прошли 
16 марта выборы в Верховный 
Совет СССР. Голосуя за кандида
тов блока коммунистов и бес
партийных, советские люди вы
разили тем самым свое безгра
ничное доверие ленинской поли-| 
тике Коммунистической партии ! 
Благодаря этой политике наш а! 
страна за четыре года, прошед
шие со времени предыдущих вы-| 
боров, добилась замечательных; 
успехов во всех областях социа-| 
листического строительства. Круп
ные победы одержала и миролю-1 
бивая внешняя политика Совет-1 
ского государства. В речи, произ
несенной 14 марта на собрании 
избирателей, тов. Н. С. Хрущев 
сказал: «Мы можем быть доволь
ны международным положением 
Советского Союза. За истекшие 
четыре года мы не только не по
теряли никого из друзей за ру
бежами нашей страны, но еще 
больше укрепили дружбу с ними 
и приобрели новых друзей. Неиз
меримо возрос международный 
авторитет Советского Союза, рас
ширились и укрепились его связи 
со многими странами мира».

Советская внешняя политика 
встречает горячее одобрение всех 
народов земного шара потому, 
что она выражает заветные чая
ния и надежды многих миллионов 
людей, которые хотят жить в ми
ре и дружбе, без страха перед 
новой войной, наслаждаясь пло
дами своего мирного труда. «Мы,
— подчеркнул тов. Н. С. Хрущев, 
•—решительные сторонники ликви
дации «холодной войны», мы—за 
всемерное развитие, торговых от
ношений и культурных связей со 
всеми странами, за ослабление 
международной напряженности. 
Короче — мы стоим за мирное 
сосуществование, мирное сорев
нование между всеми государст
вами».

Чтобы добиться осуществления 
этих благородных целей, Совет
ский Союз делает все от него 
зависящее. В частности, наша 
страна, несмотря на упорное -тро- 
егиводействие противников меж
дународного мира, продолжает 
добиваться созыва совещания 
Глав правительств стран Запада 
и Востока. Для этого Советский 
Союз пошел навстречу западным 
державам и согласился с рядом 
их предложений, касающихся 
предварительной встречи минист
ров иностранных дел, а также по
вестки дня совещания глав пра
вительств. Накануне выборов в 
Верховный Совет СССР Совет
ское правительство внесло предло
жение, в котором учитываются 
пожелания западных руководите
лей, в частности президента США 
Эйзенхауэра, о запрещении ис
пользования космического прост
ранства в военных целях.

Настаивая на запрещении меж
континентальных баллистических 
ракет, которые, как известно, 
имеются в настоящее время только 
у Советского Союза, президент 
США Эйзенхауэр обошел молча
нием такие важные вопросы, как 
запрещение ядерного оружия и 
ракет ближнего и среднего ра
диуса действия. При такой по
становке вопроса — сказывается 
стремление отвести от США, в 
случае, если империалисты объя
вят атомную войну, ответный 
ядерный удар через космическое 
пространство и сохранить много
численные американские авиаци
онные и ракетные базы, располо
женные на чужих территориях 
вокруг Советского Союза и пред
назначенные для нападения на 
нашу страну и другие миролюби
вые государства.

Советский Союз не может 
согласиться с этим. Учитывая ин
тересы безопасности всех стран, 
Советское правительство предла
гает: запретить использование 
космического пространства в во
енных целях и производить за
пуск ракет в космическое прост
ранство только в соответствии с 
согласованной международной 
программой; ликвидировать ино
странные базы на территории 
других государств; установить в 
рамках Организации Объединен
ных Наций соответствующий 
международный контроль за осу
ществлением данного соглашения; 
создать орган ООН по междуна
родному сотрудничеству в обла
сти изучения космического прост
ранства. Советское правительст
во предлагает обсудить эти воп
росы на совещании глав прави
тельств и вносит их на обсужде
ние предстоящей XIII сессии Ге
неральной Ассамблеи ООН*

Новое советское предложение с 
одобрением встречено широкими 
кругами мировой общественности. 
Народы расценивают его как важ
ный шаг к устранению угрозы 
атомной войны. Иной позиции 
придерживаются лишь наиболее 
воинствующие органы буржуаз
ной печати. Они поспешили объя
вить новую мирную инициативу 
Советского Союза «пропагандой» 
и даже «препятствием на пути к 
переговорам». Но подобные ут
верждения разоблачают тех, кто 
не хочет действительного ослабле
ния международной напряженно
сти и заинтересован в продолже
нии политики «холодной войны» 
и гонки вооружений.
КТО ОБОСТРЯЕТ 

¡ ОБСТАНОВКУ В ЮЖНО- 
|ВОСТОЧНОЙ АЗИИ

Правительство Демократиче- 
I ской Республики Вьетнам (ДРВ)
| выступило с важным предлоЖе- 
: нием, направленным на объедине- 
I ние страны.

| До сих пор, как известно, 
1 Вьетнам разделен на две части.

На севере страны расположена 
ДРВ, на юге господствует реак
ционный режим Иго Динь Дьема, 
который при поддержке империа
листов США всячески препятст
вует воссоединению вьетнамского 
народа в едином демократическом 
государстве. Нарушая женевские 
соглашения о Вьетнаме 1954 года, 
США превращают Южный Вьет
нам в свою военную базу в юго- 
восточной Азии и ввозят сюда 
оружие и боеприпасы. Только за 
последние два месяца минувшего 
года в южновьетнамский порт 
Сайгон прибыло свыше двух с по
ловиной тысяч тонн вооружения.

Правительство ДРВ неодно
кратно указывало на иностранное 
вмешательство в дела Южного 
Вьетнама, которое мешает объе
динению страны, и вносило пред
ложения, ведущие к такому объе
динению. Его новые предложения 
также направлены на нормализа
цию отношений с Южным Вьет
намом с целью объединения стра
ны. Они предусматривают, в част
ности, встречу представителей 
обеих сторон для обсуждения воп
роса о сокращении численности 
вооруженных сил и изучения мер 
по установлению торговых отно
шений. Мирная инициатива пра
вительства ДРВ встретила полную 
поддержку со стороны ряда госу
дарств, в том числе СССР и Ки
тая, которые считают, что объе
динение Вьетнама отвечает не 
только чаяниям всего вьетнам
ского народа, но и интересам со
хранения мира в юго-восточной 
Азии.

Но, как видно из сообщений 
печати, США отвергают предло
жения ДРВ. Американские импе
риалисты не желают считаться с 
волей вьетнамского и других ми
ролюбивых народов и продолжа
ют политику усиления раскола 
Вьетнама и обострения междуна
родной обстановки. Об этом же 
говорят и итоги закончившейся i»а 
днях в Маниче сессии совета 
СЕАТО — агрессивной группи
ровки, созданной империалиста
ми в юго-восточной Азии. Реше
ния, принятые сессией по настоя
нию государственного секретаря 
США Даллеса, преследуют преж
де всего цель усиления военной 
направленности СЕАТО и объеди
нения этого блока с другими аг
рессивными империалистическими 
группировками — Североатлан
тическим союзом и багдадским 
пактом. Как сообщала печать, 
США использовали сессию СЕАТО 
также для того, чтобы навязать 
азиатским участникам блока свои 
ракетные и ядерные базы.

Происки империалистических 
держав в юго-восточной Азии 
противоречат жизненным интере
сам азиатских народов, которые 
борются за создание в Азии зоны 
мира, свободной от атомного и 
ракетного оружия, за мирное со
существование всех государств.

Н. Чигирь.

Н а острие п е р а
Не по карману

«В артели «Бытовик» высоки цены на ремонт.
(Из письма тов. Бах лукова).

Дела неплохие у нашей артели, 
Однако заказы идут еле-еле. 
Ремонт у нас скор и работа 

тонка,
Однако цена на ремонт высока. 
Ремонтное дело — серьезное 

дело,
Его мы всегда выполняем

умело. 
Но в нашей работе есть

крупный изъян,
А дело такое: ремонт бьет

карман.
Однажды парнишка с гармонью 

пришел.

Скажу я вам прямо, с открытой 
душой:

Три сотни рублей в магазине 
гармошка,

А стоил ремонт наш побольше 
немножко.

Отсюда мораль:
Хоть в ремонт не сдавай,
А новую вещь для себя покупай* 
Хорошая вещь в магазине

найдется, 
Платить за нее подешевле 

придется.
И. Степняк.

Будь осторожен.
«Будь осторожен!л— такую таб

личку, причем написанную круп
ными буквами, следовало бы по
весить в магазине № 15, что на 
Ульяновской улице.

Пробираясь к прилавку, чтобы 
приобрести . какую-нибудь снедь, 
покупатель должен лавировать 
между грязными бочками, кото
рые оставляют на его одежде 
долгонесмываемые следы, мимо 1 
нагромождений из ящиков с пу
стой посудой, мимо пыльных меш
ков и прочей тары.

Продукты, которые покупатель 
здесь приобретает, имеют налет 
пыли.

Руководители горпищеторга яв
но избегают посещать этот мага
зин, ибо, как видно из вышеска
занного, это чревато печальными 
последствиями для их одежды, ап
петита, настроения. Однако жите
ли близлежащих улиц вынужде
ны бывать в этом магазине.

Директор магазина № 15 ре
зонно разводит руками: я здесь 
не причем, склада при магазине 
нет, хранить товар и тару негде..«

Что ж, правильно: из ничего че
го не сделаешь. Однако если то
варищи из горпищеторга лучше 
подумают, то найти выход из 
этого „ положения можно. Поку
патели предлагают в мага
зине № 15 продавать только хле
бобулочные изделия, два соседних 
гастрономических магазина .№ 27 
и «№ 46 вполне обеспечат нужды 
населения дадаого района, если 
несколько продлить часы их ра
боты.

Руководителям горпишеторга 
надо поинтересоваться работой 
магазина Хв 15. В свою очередь 
не мешало бы заглянуть в него 
и работникам городской санитар
ной инспекции.

Ждем вашего решения, товари
щи- _ '

. '*М. Маврин.

Пнонеры готовятся к Дню птвц
24 марта в 2 часа дня в Доме 

пионеров будет проводиться 
праздноваии4 Дня птиц.

Еще в декабре члены кружка 
юннатов, кбторым руководит Си
монова Е. С., проходили тему 
«Птицы». Ребята сделали кор
мушки, наблюдали за кормлением 
птиц. Зимой они совершали экс-1 
курсии в поле, в городские парки,! 
в местный краеведческий музей,! 
наблюдали за поведением птиц на |

1 воле, определяли следы, на- 
* ходили и узнавали гнезда. В 

краеведческом музее ребята уз 
нали, какие птицы живут в наших 
местах, какие из них улетают на 
зиму на юг.

Сейчас к Дню птиц ребята 
делают маски для парада, скво

речни, готовятся к докладам о 
пернатых друзьях, разучивают 
стихотворения.

В День- птиц члены юннат
ского кружка и школьники горо
да соберутся в зале Дома пионе
ров, где прослушают небольшие 
рассказы о жизни птиц, о пользе, 
которую они приносят человеку, 
прочитают стихи, а затем про
смотрят фильм «История одного 
кольцевания»/

Около трехсот ребят примут 
участие в параде. Впереди ко
лонны пойдут дети в птичьих ма
сках, они понесут скворечни и 
развесят их на деревьях в садах, 
парках, на пришкольных участ
ках.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ
Выражаю искреннюю благодар- участие в похоронах моей матери.

А. Макушева.ность коллективу и руководителям 
Сызранского отделения дороги за Зам. редактора М. Г. Ждано».

ГОСДРАМТЕАТР 
21 марта

Э. М. Ремарк* 
с ПОСЛЕДНЯЯ ОСТАНОВКА» 

Начало в 20 часов.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА 
€.Художественный»

«ЯН ГУС»
Начало сеансов: 9-30, 11-30, 1-30, 

3-30,. 5-30, 7-30, 9-30.
€Звезд а »

€Ж ИЗНЬ ИЛИ СМЕРТЬ» 
Начало сеансов: 9, 10-35, 12-10, 

1-45, 3-20, 4-55, 6-30, 8-05, 9-40. 
сРодина»

«•ЗАСТАВА В ГОРАХ»
Начало сеансов: 3, 5, 7, 9 часов.

Сызранскому райпромкомби- 
нату требуется на постоянную 
работу мастер-закройщик по 
индивидуальному пошиву.

Об условиях справляться: 
ул. Ватутина, 34. Отдел кад
ров райпромкомбината.

(3—1).

Рузанова Алла Андреевна, прожива
ющая в г. Сызрани, Кашпиррудник, 
шахта № 5/6, дом 3. кв. № 4, возбуж
дает дело о расторжении брака с Ру- 
зановым Юрием Петровичем, проживаю
щим в г- Сызрани, Образцовская, 49.
, Дело подлежит рассмотрению в на
родном суде 5-го участка г. Сызрани.

0( ответственности за нарушение общественного порядна в гор. Сызрани
Решение исполкома Сызранского городского Совета депутатов трудящихся от 12 марта 1958 г.
В целях укрепления общественного порядка на | 

территории города Сызрани исполком горсовета 
депутатов трудящихся решает:

1. Установить административную ответствен
ность за нарушение общественного порядка на 
улицах, в театрах, кинотеатрах, клубах, рестора
нах, скверах, стадионах, общежитиях, рынках, 
жилых домах и иных местах общественного поль
зования.

2. Запретить:
а) распитие спиртных напитков на улицах, 

площадях, скверах, стадионах, магазинах, рын
ках и столовых;

б) появление лиц в нетрезвом состоянии в сле
дующих общественных местах: театрах, киноте
атрах, клубах, стадионах, парках, скверах, ав
тобусах;

в) выставлять на балконы, а также на под
оконники открытых окон после 23 часов громко
говорящие установки: радиоприемники, радиолы, 
репродукторы, патефоны.

3. Установить административную ответствен
ность заведующих магазинами, клубами и дирек
торов зрелищных предприятий:

а) за допуск лиц в состоянии опьянения в 
клубы, театры, рестораны, столовые и т. п., не
принятие мер к предупреждению нарушений об
щественного порядка в указанных местах;

б) за допуск несовершеннолетних в театры и 
кинотеатры после 21 часа, а также за продажу 
детям спиртных напитков и табачных изделий.

4. Липа, виновные в нарушении п.п. 1, 2, 3 на
стоящего решения, подвергаются одному из сле
дующих взысканий, налагаемых комиссией по 
наложению административных взысканий горис
полкома: предупреждению, штрафу до 100 руб
лей или исправительно-трудовым работам до 30 
дней.

5. За нарушение порядка в магазинах, театрах, 
при посадке в автобусы предоставить право ра
ботникам милиции на виновных лиц налагать и 
взимать на месте штраф в размере 1 рубля, а 
при отказе от уплаты на месте — нарушителей 
доставлять в отделения милиции и брать штраф 
в трехкратном размере.

6. Обязать учреждения милиции обо всех слу
чаях привлечения к административной ответст
венности' за нарушение общественного порядка 
сообщать в организации по месту работы или 
учебы нарушителей.

7. Наблюдение за выполнением настоящего 
решения возложить на учреждения милиции го
рода.

8. Решение вступает в силу через 15 дней пос
ле его опубликования в печати и действует на 
территории города в течение двух лет.

И. Покровский,
председатель исполкома Сызранского 

городского Совета депутатов трудящихся.
А. Прокопьев, 

секретарь исполкома горсовета 
депутатов трудящихся.

В магазины Сызранского 
горпищеторга

поступила в продажу новая 
партия подсолнечной халвы.

В магазинах горпищеторга 
№ 17 (ул. Советская, 25), 
Лге 65 (Советская, 15), ЛГз 46 
(ул. Московская и Ф. Энгель
са) — продаются на разлив
— томатный, яблочный, виш
невый и ; другие соки.

Эти же соки продаются на 
вынос во всех магазинах тор
га.

Соленые помидоры—зеленые 
по цене 1 руб. за килограмм, 
красные — по 2 руб. 50 коп. 
за килограмм, томат-пюре—по
2 руб. 70 коп.—можно купить 
во всех магазинах торга.

(2— 1) .

Тихонов Федор Акимович, прожи
вающий в г. Сызрани, по улице 6-* 
Завокзальная, дом ЛГе 4в. возбуждает 
дело о расторжении брака с Тихоно
вой Валентиной Михайловной, прожи
вающей . в г. Сызрани, по улице Лу
говая, дом № 68-а.

Дело подлежит рассмотрению * наи 
родном суде 2-го участка г. Сызрани.
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